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<はじめに> 

 新学期が始まり授業が落ち着いてきた中、お気に入りの図書館でこの報告書を書いています。授業

が始まる1月中旬までは学部生の寮はしまっているため、12月同様キャンパス付近には殆ど人を見る

ことがありませんでした。今回の報告では１月にしたこと、受講している授業、英語の発音について

報告致します。 

 

<1月にしたことと感想> 

年末年始は湖の近くにある友人の別荘でカウントダウンを祝い、今までに体験したことがない良い

スタートを切ることができました。年をまたぐ際に、全員が葡萄を 12 個食べていた事が印象に残っ

ています。ネットには年越しに葡萄を食べることはスペインの風習と書いてあり、鐘が鳴っている間

に12個全てを食べきると願いことが叶うみたいです。日本人が大晦日に「今年一年の厄を断ち切る」

意味で年越しそばを食べるように、他の国でも一年の願いをこめて何かを食べる風習があるのだなと

関心事が増えました。他にも、アメリカでは一年の抱負語り合うことがあるみたいです。 

旅行後は学校が始まるまでの２週間ほど寮で引き籠り生活をしていました。その引き籠り期間に友

人が近くの高校であるバスケットボールの試合に誘ってくれ、混ざってプレイしたのですが、対格差

もありどうすることもできず、結局隅っこで籠ってしました。疲れた私はアメリカの高校を見学して

いたのですが、アメリカドラマでみるような個人用ロッカーがあったり、学生が車を停めることがで

きる駐車場があったりと、色んなものを見ることができました。 

 

 

 
年末年始を過ごした友人の家から取った写真 
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カウントダウン時の家の雰囲気         高校で行ったバスケットボールの様子 

 

<受講している授業> 

受講している授業の中から３つ紹介致します。 

Introduction to Advertising 

この授業は広告学に関して内容です。マーケティングで有名な先生が授業をしているだけあって、

とても楽しい授業です。有名な経営者のボディランゲージの説明や、会社の広告の意味など、日本で

は学ぶことができなさそうな内容であるため取って良かったと思いました。 

Skating Activities 

 この授業はシラバス上ではスケート選手育成プログラムとなっています。とても人気がある授業で、

授業予約が開始されるとすぐ埋まるものだったのですが、たまたま空きが二つあったので、足立さん

を誘ってこの授業を受講しました。真面目な授業と違って堅い雰囲気ではないため、和気藹々とやっ

ています。チーム戦などもあり、レクチャーだけの授業より話す機会があるため、英語の勉強にもな

っています。 

Engl Pronun for Acad Purposes 

 英語の発音が全く良くならないためこの授業を取りました。発音記号の読み方や、子音と母音が並

んだ時に消える法則など勉強しています。来週にはプレゼンテーショをしないといけないためその準

備をしております。また、3 月から学生一人に対して将来英語の先生になる予定の学生がチューター

についてくださるため、発音の改善に期待をしています。 

 

<発音に関して> 

 発音が悪く伝わらないいため辛い日々を過ごしています。伝わらないことが嫌なため、発音が難し

くない簡単な単語に逃げがちで、深い会話ができません。「どこ専攻？」「週にどのくらい授業取って

いるの？」など簡単な会話で終わってしまいます。また、アメリカの先生は色んな人種の方がおり各々

独特なイントネーションやアクセントをお持ちのため、発音を正確に覚えておかなければ理解するの

が大変です。英単語を覚える時に、発音も同時に覚えなさいという先生の言葉が痛いほど身に沁みま

す。これから留学を考えている人は、発音やリズムについての勉強をお勧めします。 

 

<おわりに> 

 留学も三分の二が過ぎ、あと100日ほどで日本に帰る時期まできました。最初の2カ月はアメリカ

での生活はとても楽しくウキウキルンルンでしたが、こんなに長くいると、良いことも悪いこともあ

り疲れることが多々あります。しかし、折角頂いたこの留学の機会を無駄にしないように、最後まで

目標を忘れずに頑張っていこうと思います。これで1月分の報告を終わります。 


